

Une médaille d'or pour Cuba au tournoi de volley de plage à Varadero



La Havane, 30 avril, (RHC).- La station balnéaire de Varadero, ici à Cuba, a accueilli cette fin de semaine la troisième étape du circuit NORCECA du volley de plage.

Et notre pays a obtenu de très bons résultats.

Leila Martinez et Mailen Diaz ont décroché la médaille d'or en double dames. En finales, elles ont battu Amanda Dowdy et Irene Pollock des États-Unis.

Toujours en finales, chez les messieurs, Nivaldo Diaz et Sergio Gonzalez ont dû s'incliner devant les Étatsuniens, Reid Priddy et Troy Field.

Reid Priddy et Troy Field, heureux gagnant à Varadero

Les chroniqueurs sportifs présents à Varadero ont fait remarquer la qualité du spectacle et l'organisation du tournoi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/161113-une-medaille-dor-pour-cuba-au-tournoi-de-volley-de-plage-a-varadero>



Radio Habana Cuba